

## Saint-Jacut-du-Mené

### L'édition 2015 du circuit du Mené est en préparation



Les membres du comité d'organisation et les maires de Saint-Gouéno, Plessala et Saint-Jacut se sont réunis pour échanger sur les nouveautés et les points d'améliorations à apporter à l'édition du circuit du Mené.

Depuis octobre, les réunions s'enchaînent pour préparer la prochaine édition du circuit du Mené qui aura lieu le lundi de Pâques. Lundi soir, les membres du comité d'organisation et les maires des trois communes étapes (Saint-Gouéno, Plessala et Saint-Jacut) se sont réunis pour échanger sur les nouveautés et les points d'améliorations à apporter à l'édition 2015.

À l'ordre du jour : la sécurité et la logistique des sites, le dossier préfec-

toral, le dossier des déviations des routes départementales avec toutes les démarches annexes, ainsi que l'actualisation du site Internet « [www.circuitdumené.com](http://www.circuitdumené.com) ».

« D'après le calendrier de la Fédération française de cyclisme, explique Cyril Conan, le vice-président de l'association, notre épreuve fédérale espoirs, qui réunit les plus grands coureurs nationaux, ne sera concurrencée que par une seule course en Belgique. Cela présage

un plateau de qualité qui viendra étoffer le riche palmarès du Circuit. »

La principale nouveauté pour cette prochaine édition sera un tour de plus à effectuer sur le circuit d'arrivée. « Ils auront 109,7 km de course en ligne à parcourir, avant de rentrer dans le circuit d'arrivée. Ils effectueront un premier passage sur la ligne, puis quatre tours de 6,2 km avant l'arrivée finale. »